

Auszug aus dem Protokoll des Regierungsrates des Kantons Zürich

Sitzung vom 27. Juni 2018

607. Kulturförderungskommission (Amtsdauer 2015–2019, Wahl)

Mit Beschluss Nr. 649/2015 wählte der Regierungsrat die Mitglieder der Kulturförderungskommission für die Amtsdauer 2015–2019. Tom Hellat, Mitglied der Fachgruppe Musik, wird am 1. Juli 2018 die Stelle als Bereichsleiter Musik der Fachstelle Kultur des Kantons Zürich antreten, weshalb er unter Verdankung der geleisteten Dienste auf Ende Juni 2018 aus der Kulturförderungskommission abgerufen ist.

Als Nachfolger konnte Dominique Girod, geboren 1975, gewonnen werden. Er studierte in Paris und Zürich Jazz- und klassischen Kontrabass sowie Komposition, elektronische Musik und Theorie. Als vielseitiger Kontrabassist wirkt er seit Jahren an zahlreichen Konzerten, Tourneen und CD-Produktionen mit. 2003 bis 2004 war er Stipendiat des Landis & Gyr Ateliers für Komposition in London. Er schreibt Werke für unterschiedliche Besetzungen mit einem Schwerpunkt auf dem Lied und der Oper. 2013 wurde seine erste Oper «l'homme qui rit» und 2018 seine zweite Oper «Orpheus» von der Freien Oper Zürich im Fabriktheater der Roten Fabrik in Zürich und in der Gare du Nord in Basel uraufgeführt. 2014 verlieh ihm die Gemeinde Zollikon den Kunstpreis und 2015 sprach ihm die Stadt Zürich das Werkjahr für Komposition zu. Neben seiner musikalischen Tätigkeit unterrichtet Dominique Girod Kontrabass und Theorie an der Zürcher Hochschule der Künste.

Mit seiner grossen stilistischen Breite und vielfältigen Erfahrung als komponierender und ausübender Musiker in verschiedensten professionellen Projekten ergänzt Dominique Girod die Fachgruppe Musik in idealer Weise.

Auf Antrag der Direktion der Justiz und des Innern
beschliesst der Regierungsrat:

I. Tom Hellat wird unter Verdankung der geleisteten Dienste als Mitglied der Kulturförderungskommission auf Ende Juni 2018 abberufen.

II. Als Mitglied der Kulturförderungskommission ab 1. Juli 2018 wird für den Rest der Amtsdauer 2015–2019 gewählt:

Dominique Girod, geboren 1975, Zürich.

III. Mitteilung an die Genannten (Versand durch die Direktion der Justiz und des Innern) sowie an die Direktion der Justiz und des Innern.



Vor dem Regierungsrat
Die Staatsschreiberin:

Kathrin Arioli